

mensuelles des associés. Le Comité de messieurs est comme *succursal* de celui de Mexico et son organisation nous a paru utile et même nécessaire, vu la position importante de Toluca et aussi la grande étendue de l'archidiocèse de Mexico.

A mon dernier passage à Toluca, on pouvait déjà compter cent dizaines d'associés ordinaires et cinquante dizaines personnelles. De plus, dans mes visites à domicile, j'ai pu recueillir au moins vingt-cinq mille francs, et il reste dû à l'Œuvre une somme plus considérable; en effet, plus de cinquante familles se sont inscrites pour mille francs et quelques-unes m'ont fait la promesse de dix mille francs.

Après avoir passé dix jours dans cette bonne petite ville, j'en reviens plein d'admiration pour l'esprit de foi qui anime sa population, pour sa piété et sa générosité chrétienne.

Que Dieu soit béni d'avoir inspiré cette charité touchante pour les pauvres païens, pour ces peuples infidèles et barbares qui attendent la lumière de l'Evangile! Cette charité, nous en sommes certains, produira au centuple des fruits de grâce et de salut dans cette chère ville de Toluca!

---

#### LETTRE DU R. P. BOUTRY.

Pour avancer notre travail, le R. P. Terrien m'a chargé d'aller à San-Andres de Chalchicomula pour y établir l'Œuvre de la Propagation de la Foi.

Le peuple mexicain mérite bien que nous lui donnions notre temps et notre bonne volonté, car nos appels en faveur de la grande Œuvre trouvent un écho docile dans le cœur charitable des fidèles et vous n'ignorez pas le grand nombre de dizaines que nous avons pu établir dans les villes déjà visitées. Le P. Terrien est allé à Izucar de Matamoros et à Atlisco, réussissant comme toujours dans la mission qu'il dirige si bien.

A San-Andres de Chalchicomula ou des Sept Coins, un excellent chrétien, M. Vicente Palacios, m'a donné une hospitalité franche et cordiale.

M. le curé, dom Jeronimo Carreon, est bien disposé pour